

Stellungnahme des Fachbereichsrats Physik der Goethe-Universität Frankfurt zur bestehenden Zivilklausel

Sehr geehrter Herr Präsident,

der Fachbereichsrat des Fachbereichs Physik der Goethe-Universität Frankfurt hat sich in seiner Sitzung vom 14.02.2024 mit der Zivilklausel der Goethe-Universität auseinandergesetzt. Anlass war ein Antrag der Fachschaft Physik. Der Fachbereichsrat hat folgende Stellungnahme verabschiedet (9 Ja / 2 Nein / 2 Enthaltungen):

„Die Goethe-Universität Frankfurt gab sich im Jahr 2013 eine Zivilklausel. Der Fachbereichsrat des Fachbereichs Physik bekennt sich zur bestehenden Klausel und setzt sich für deren Erhaltung ein.“

Ferner hat der Fachbereichsrat beschlossen, diese Stellungnahme an den folgenden Empfängerkreis zu verschicken:

- Bettina Stark-Watzinger (Bundesministerin für Bildung und Forschung)
- Timon Gremmels (Hessischer Minister für Wissenschaft und Forschung, Kunst und Kultur)
- Prof. Dr. Enrico Schleiff (Präsident der Goethe-Universität Frankfurt)